### Génesis 3 y la Desnudez

**Génesis 2:25** Y estaban ambos desnudos, Adán y su mujer, y no se avergonzaban.

El pecado entra en esto cuando una persona con su naturaleza pecaminosa ve a otra persona para imaginar cosas incorrectas sobre ellos o ellas. Antes de caer en el pecado, no necesitaban ropa, porque no tuvieron pecado. Pero después de pecar, Dios cubrió su desnudez. Aun Adán y Eva eran casados, luego vienen sus hijos y nietos, etc. v era indigno que todos estos ven Adán v Eva (v su familia ven Adán v Eva) desnudos. Si podemos entender que la ropa es un invento de Dios, muchas cosas se hacen sentido. La ropa que Dios les hizo era con la muerte de un animal. Entonces la ropa representa en una forma nuestra salvación, o sea, de cubrir nuestra vergüenza y pecado, especialmente nuestro pecado frente de Dios.

Lo que cambió era la mente pecaminosa de Adán y Eva. El cuerpo humano no es "un pecado," <u>pero el descubrir las cosas íntimas de la vida de uno es vergonzoso a veces</u>. (Ahora entendemos porque el chisme y la blasfemia es tan malo delante de Dios.) Dios les hizo ropa porque habían pecado, que es una vergüenza.

Dios quiere que se cubren sus cuerpos para que no se provoque pensamientos pecaminosos en otros.

# Tanto la persona desnuda que la persona viéndolos están en pecado.

El concepto de la salvación también cabe en este asunto. La salvación, que Dios da a un creyente, es para que no se revele sus pecados delante en el juicio de Dios. <u>Jesús murió en la cruz para cubrir nuestros pecados con su sangre.</u>

La Biblia habla de algunas personas desnudas como que tiene mala fortuna, y las partes vergonzosas de su vida están expuestas para que todos puedan verlas.

La desnudez es cuando otros ven todo de tu vida o cuerpo, y aun lo vergonzoso de tu vida moral.

Apocalipsis 16:15 He aquí, yo vengo como ladrón. Bienaventurado el que vela, y guarda sus ropas, para que no ande desnudo, y vean su vergüenza.

Aunque este versículo, probablemente, se refiere a guarda su ropa en el sentido de velar en su vida espiritual, los conceptos de no revelarse a sí mismo para que no vean su vergüenza y el vestirse se quedan juntos.

Hebreos 4:13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia; antes bien todas las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta.

El principio de vestirse para cubrir tu vergüenza es lo de no ser desnudo, sino "bien" vestido. Solamente con la salvación de Jesucristo podemos esconder nuestro pecado de Dios. Porque Dios ve lo todo de nosotros.

#### Cam

Génesis 9:22 Y Cam, padre de Canaán, vio la desnudez de su padre, y lo dijo a sus dos hermanos que estaban afuera. 23 Entonces Sem y Jafet tomaron la ropa, y la pusieron sobre sus propios hombros, y andando hacia atrás, cubrieron la desnudez de su padre, teniendo vueltos sus rostros, y así no vieron la desnudez de su padre.

**Génesis 9:25** y dijo: Maldito sea Canaán; Siervo de siervos será a sus hermanos.

Entonces, Dios ve los dos, la persona con poca ropa y la persona queriendo ver la desnudez de otros, igualmente culpable de pecado.

## El Problema es Tener Malos Pensamientos

Job 31:1 Hice pacto con mis ojos; ¿Cómo, pues, había yo de mirar a una virgen?

Mateo 5:28 Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón.

El pecado sexual empieza con los ojos y contemplar el cuerpo de una mujer. Si la mujer se viste conservativamente, no revelando su cuerpo, es mucho más difícil que los varones

se caen en pecado con ella, o aun en sus pensamientos. Esto se llama modestia.

# La Desnudez es una Vergüenza

Nahum 3:5 Heme aquí contra ti, dice Jehová de los ejércitos, y descubriré tus faldas en tu rostro, y mostraré a las naciones tu desnudez, y a los reinos tu vergüenza.

El concepto atrás de la "desnudez" en la Biblia es que otras personas ven tus partes que no es aceptables que vean. Entre un marido y su esposa es aceptable de ver su desnudez (en privado), y hasta tener sexo. Con nadie más es aceptable. Es aceptable que una madre ve la desnudez de su bebé en cambiarle. Pero en crecer, el niño debe hacerse del baño solo. Igualmente, la Biblia menciona gente desnudos por mala fortuna en la vida, y un buen creyente se visite a esta persona demostrando misericordia y piedad a la persona por ayudarle y vestirle.

#### Los Sacerdotes usaban Pantalones

**Éxodo 20:26** No subirás por gradas a mi altar, para que tu desnudez no se descubra junto a él.

**Éxodo 28:42** Y les harás calzoncillos de lino para cubrir su desnudez; serán desde los lomos hasta los muslos.

Dios mandó la fabricación de pantalones para los sacerdotes para su modestia para los que subían la plataforma para hacer sacrificio. Ni es aceptable ver la desnudez de varones ni a mujeres.

#### No Ver Desnudez de tu familia

Levítico 18:6 «Ningún» varón se llegue a «parienta próxima» alguna, para descubrir su desnudez. Yo Jehová.

En los versículos Levítico 18:6 a 20, Moisés menciona de no ver la desnudez de casi cada relación familiar que uno puede imaginar. El asunto habla de ver sus partes íntimas. ¿Cómo compara esto con ir a la playa y viendo las mujeres de tu familia en bikini o tanga? En los tiempos bíblicos, una persona con una pieza de ropa como ropa interior era desnuda. La ropa

interior cubre actualmente más que un bikini, y absolutamente mas que una tanga. Si no vas en público en tu ropa interior, ¿Cómo pones ropa que cubre aún menos que ropa interior y te vas andando en frente de extraños?

Hay ropa para mujer que es tan pegado que se marca todas las curvas de su cuerpo como si fuera desnuda. Para que un hombre codicie a una mujer, esto es suficiente. Unos hombres pueden pecar ni modo que tienes puesto, pero no te pones piedra de tropiezo frente a otros. Si eres vestida decente y con piedad en modestia, frente de Dios no tienes culpa.

#### El Atavío de Ramera

Proverbios 7:10 Cuando he aquí, una mujer le sale al encuentro, Con atavío de ramera y astuta de corazón.

Si se puede identificar a una prostituta por su vestuario, ¿Tal presentación? ¿Cómo será tal ropa? Mujeres saben que, para atrapar a los hombres, necesitan vestirse sexy y portarse de tal forma que los hombres de bajos morales vienen a ellas. Menos ropa o ropa muy pegada o transparente es lo que usan. Lo más que se revelan de su figura, lo más apretado su ropa, lo más que se puede ver tu ropa interior y sus curvas por la ropa, lo más van a conmover los hombres. Una cristiana debe vestirse lo opuesto de esto. Debes marcarte como mujer cristiana piadosa por tu ropa.

#### La Modestia

1 Timoteo 2:9 Asimismo que las mujeres se atavíen de ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, ni perlas, ni vestidos costosos, 10 sino con buenas obras, como corresponde a mujeres que profesan piedad.

Pablo introduce el concepto de pudor junto con la modestia en este pasaje. El pudor significa con los ojos abajo. No brava es en exhibirse. E no llamar atención a sí mismo, de su cuerpo.

1 Timoteo 2:15 Pero se salvará engendrando hijos, si permaneciere en fe, amor y santificación, con modestia.

La palabra modestia es la cordura de mente. O sea, esto es de no llamar la atención al cuerpo de uno mismo. Su servicio y humildad es en lo que se fijan otros.

Fam54

# Y Dios les vistió La Vergüenza de la Desnudez

Por Pastor David Cox



[fam54] v1 ©2022 www.folletosytratados.com/ Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Salmos 83:16 <u>Llena sus rostros de vergüenza,</u> <u>busquen tu nombre</u>, oh Jehová.

Desde Adán y Eva, humanos han usado ropa para cubrir su vergüenza, lo que quisieron que el mundo en general vea de sus vidas. Solamente las personas que quieren desafiar la decencia que quiere Dios son las personas que andan desnudas. Para este estudio, debemos entender que el concepto de "desnudo" incluye gente que usa poca ropa, o ropa que se revela sus cuerpos.

Definición. El significado bíblico de vergüenza se refiere a la consternación del ánimo, originada por haber cometido una falla o haber realizado una acción humillante y deshonrosa.

https://www.significadobiblico.com/verguenza.htm